

dont la superficie sera supérieure aux besoins immédiats du Canada. L'espace excédentaire sera administré par fidéicommiss et loué à des tiers. Le revenu qui sera ainsi généré permettra au consortium de dédommager l'investissement dans la réalisation du projet. Une fois que celui-ci aura recouvré les sommes investies, les recettes reviendront au Canada, qui en disposera à sa guise, tout en restant propriétaire du terrain.

Le principal architecte du projet est M. Raymond Moriyama, de la firme Moriyama and Teshima, de Toronto, concepteur de nombreux immeubles publics de prestige, au Canada comme à l'étranger.

Les travaux de construction de la Place Canada commenceront au début de 1989 et le complexe sera prêt à accueillir la nouvelle ambassade au début de 1991. Suivra la construction des logements permanents, qui pourront héberger le personnel dès octobre 1992. La maison historique Marler, résidence officielle de l'ambassadeur du Canada à Tokyo depuis que le Canada y a ouvert un bureau pour la première fois en 1929, fait partie intégrante du plan global d'aménagement.

Les relations avec le Japon sont la pierre angulaire de nos intérêts dans la région Asie-Pacifique. Le Japon, qui vient au deuxième rang de nos partenaires commerciaux, est une importante source d'investissements et de touristes pour le Canada. Le réaménagement de l'ambassade viendra donc accentuer notre présence dans ce pays. L'espace excédentaire de la Place Canada sera mis à la disposition des administrations provinciales et des établissements commerciaux canadiens et japonais pour location. Le complexe immobilier sera une vitrine de la haute technologie et des attraits culturels du Canada. Il témoignera de la volonté du Canada de poursuivre une collaboration harmonieuse avec le Japon, fera connaître l'esprit industriel du Canada et projettera une image de beauté naturelle.

La visite de M. Clark à Tokyo s'inscrit dans le cadre des Sixièmes consultations entre les ministres des Affaires étrangères du Canada et du Japon. Les entretiens entre M. Clark et son homologue, M. Sosuke Uno, portent sur des questions nationales et internationales.